



Salamanca

Un emprendedor de la Usal llevará su negocio a Silicon Valley

ABC SALAMANCA

El estudiante de grado de Ingeniería Agrícola de la Universidad de Salamanca (USAL) y fundador de la empresa tecnológica agrícola Agrosmart Solutions, José Abel Bote Paniagua, fue elegido por el centro YUZZ de la Universidad de Salamanca y el Centro Internacional Santander Emprendimiento (CISE) para que viaje a Silicon Valley (EE.UU.). José Abel Bote, junto a las otras 42 jóvenes promesas del entorno tecnológico nacional, visitarán Silicon Valley para conocer de cerca «el mayor ecosistema de emprendimiento e innovación del mundo» y verán empresas como Google, LinkedIn o Facebook, además de asistir a conferencias en universidades como Berkeley o Standford. Además, según informó la Usal, el 6 de noviembre, en Ciudad Grupo Santander, los 42 jóvenes presentarán sus ideas ante un jurado integrado por representantes de Banco Santander, CISE y entidades colaboradoras del Programa YUZZ. En esa ocasión, los tres mejores emprendedores recibirán una dotación económica para que puedan acelerar sus proyectos. En concreto dispondrán los seleccionados un total de 30.000, 20.000 y 10.000 euros, informa Ical.

